



実住小学校 緋陽莉さん (6年) 佐藤



計画委員会では、毎年恒例行事の司会をしたり、集会の内容に関するクイズを作ったりします。代表委員会では、学校全体の課題を改善するために話し合い、次の月の行動目標を決めています。さらに、より良い実住小を目指していきたいです。



笹引小学校 愛琉さん (6年) 宮田



僕たちの学校では、毎週木曜日の朝に歌声タイムをしています。6年生がリーダーとなって、各学級で進行をしています。朝早いので声が出しづらいと思いますが、みんなハキハキした声で歌っていて、元気をもらいます。



朝陽小学校 彩華さん (6年) 寺原



私の思う児童会の思いやりに関する活動は、あいさつ運動です。私たち児童会は挨拶をする際、目を合わせたり、小さくても会釈をしたりすることを自然としています。思いやりポスターも書き、朝陽小学校をより良くする活動を行っています。



交進小学校 絢音さん (6年) 檜木



交進小の児童は、低学年が困っているとすぐにかげよっていきなど、一人一人が思いやりある行動を心がけています。先日、人権集会を行い、優しさについて学ぶことができました。けんかをしてしまうこともありますが、仲良く過ごしています。



二州小学校 稀美さん (6年) 青木



昨年から、自由参加の全校レクを行っています。全校で遊ぶことよって、全校児童の絆を深める機会になればと思います。企画しました。回数を重ねることに参加してくれる児童も、自分たちも楽しめるようになりました。



川上小学校 優亜さん (6年) 松井



私たち運営委員会は川上小を更に良くするために毎朝元気な声で、あいさつ運動を行っています。また、全校児童の仲を深めるために、ここの活動や全校イベントの全校鬼ごっこを実行しています。目標は笑顔あふれる川上小学校です。



八街東小学校 芙季さん (6年) 品田



東小学校の代表として、赤い羽根の街頭募金活動に参加しました。皆さんに協力していただけるよう頑張る声を掛け、たくさんの方が募金してくれました。今後も学校だけでなく、地域のためにできることを考え、行動していきたいです。



八街北小学校 希美さん (6年) 石井



私たち計画委員は、セイミヤで赤い羽根募金活動を行いました。募金活動での人とのふれあいを通して、協力してくださる人々の温かさを感ずることができました。ボランティア活動や人助けを進めるようにしていきたいです。